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Nesta semana os conselheiros de Alimentação Escolar dos estados 
de Goiás, Mato Grosso e Mato Grosso do Sul, além do Distrito 
Federal e convidados se reuniram no 1° Encontro dos Conselhos de 
Alimentação Escolar da Região Centro-Oeste. A troca de 
experiências permeou os debates e muitas foram as propostas 
para que os estudantes das redes públicas de ensino tenham uma 
alimentação ainda melhor.  
 
Para o presidente do CAE/DF, Paulo Roberto da Silva, “foram dias 
de muito aprendizado! Ganhamos muito conhecimento e 
conhecemos muitas tecnologias utilizadas por outros estados que 
podemos utilizar para agilizar nosso trabalho e ser mais assertivo 
na prestação de contas. A representante do FNDE (Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação) anunciou um aplicativo que nos 
ajudará muito”.  
 
Unificar a atuação dos CAE’s é contribuir para que os alunos das 
redes púbicas de ensino tenham melhores condições para 
continuar seus estudos, diminuindo assim o abandono da sala de 
aula. “Respeitar as peculiaridades alimentar de cada estado 
também faz parte da manutenção da cultura local, por isso ao se 
pensar o cardápio das merendas escolares a cultura alimentar deve 

ser levada em consideração”, concluiu o presidente do CAE/DF, Paulo Roberto.  
 
O 1° Fórum Nacional dos Conselhos de Alimentação Escolar está previsto para acontecer no estado de São Paulo no 
mês de junho.  
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